



新人戦

day 1

1日目は天候に恵まれ、中風の中4レースを消化しました。ペアを組み直した直後のレースであった上に2年生にとっては初の公式戦ということもあり、下位艇の活躍が目立ったり上位艇が横文字を出してしまったりと意外な展開の多いレースでした。それぞれのペアで反省し翌日のレースに備えました。



day 2

天候が悪く、雨のなか艀装と砂浜出艇を行いました。この日は7~8ktの中、2レースを消化しました。両クラスとも1位を獲得し総合優勝を収めることができました。今大会では選手が全員参加しており、サポートメンバーが少ない状態ではありましたが、それぞれがやれることを見つけ最善のサポート体制を作ることができたのは大きな収穫だったのではないかと思います。

ます。今回部署ごとに出た細かい反省を、次の西日本インカレに生かしていこうと思います。(濱田)



卒業式

3月20日に九州大学の椎木講堂にて、平成31年卒部の先輩方の卒業式が行われました。式終了後、卒業生一人一人から、現役部員へのお言葉をいただきました。エール、記念品授与をした後、胴上げや万歳に加え、卒業生との会話、写真撮影をしました。お世話になった卒業生を盛大にお祝いすることができたように思います。なかなか会えなくなってしまう卒業生とのひとは、少し寂しい気持ちもありましたが、それぞれの進路でのご活躍を祈念いたします。ご卒業おめでとうございます!(川端)

学内新人戦

3月30日に小戸ヨットハーバーにて学内新人戦が行われました。最大6レースが予定されていましたが、風が吹き上がったため着岸を早め、4レースを消化しました。シングルに乗るのは夏練習以来で、強風の中での艀装や出艇に少々手こずっていましたが、レースでは見違えるほどシングルに乗りこなす同期選手の姿を見ることができ、とても頼もしく感じました。これからの成長にも期待したいです！（濱田）



春練習

2月12日から始まった春練習は無事に10タームを終えました。2月は寒さが身にしみるような日もありましたが、3月後半は暖かい日が続き春を感じるようになりました。春練習期間は海上練習だけでなく、フィジカル面を鍛えるために小戸公園のランニング、足上げ腹筋などのトレーニングも積み重ねてきました。この2ヶ月の練習で選手・スタッフ共に一回り成長できたのではないかと思います。長期練習は終了しましたが、現状に満足することなく平日練習やトレーニングに励んで参ります。（寺井）



今月の食当

春練習期間、マネージャーはいろいろな丼を作ってきました。温かく、おいしく、バランスが良く、そして決められた額内で満足できるようになどを考えてメニューを決めています。選手からの「おいしい」という一言は食当マネにとってとても嬉しいものです。一部しか紹介はできませんが、写真は春練習に作った丼の数々です！（寺井）



今後の予定

合格発表も終わり、4月からヨット部への新入生勧誘活動が本格的に始まります。現在3年生中心にミーティングを重ね、準備を行っております。毎年好評の試乗会や、ガイダンス等々のイベントを行い、日本一になるために絶対不可欠な熱い部員を勧誘したいと思います。また、新入生勧誘活動に携わってくださっているすべての方々には、深く感謝申し上げます。今後の新入生勧誘活動についての情報は、Facebookやtwitter、ホームページ等で随時更新していきますので、ご確認ください。明るく楽しく、盛り上げていきます！（川端）

